

Hommage d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Chuck Berry

« S'il fallait trouver un autre nom au rock 'n' roll, il faudrait l'appeler Chuck Berry », c'est dans ces termes que le chanteur légendaire des Beatles John Lennon avait rendu hommage au père fondateur du rock'n'roll.

Guitariste de génie à la voix et au jeu de scène uniques, Chuck Berry a façonné à travers ses tubes planétaires une culture populaire et inspiré des générations d'artistes comme en France Johnny Hallyday ou Eddy Mitchell qui l'ont intégré dans leur répertoire.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr